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          Целью данной работы является разработка методических рекомендаций для проверки гидравлических параметров автоматических установок водяного пожаротушения, применяемых для защиты объектов эксплуатации. Для достижения поставленной цели решались следующие задачи: 1. Изучить существующие варианты проверки на работоспособность автоматических установок пожаротушения. 2. Разработать методику гидравлических испытаний автоматических установок водяного пожаротушения для объектов строительства. 3. По разработанной методике провести испытания на определение интенсивности орошения и расхода оросительной сети. 4. Предложить варианты по внесению изменений в ГОСТ Р 50680-94 «Установки водяного пожаротушения автоматические. Общие технические требования. Методы испытаний», направленные на усовершенствование нормативно-технической базы в области пожарной безопасности. В процессе написания магистерской диссертации были выполнены гидравлические испытания оросителей тонкораспыленной воды и оросителей общего назначения. Разработана методика для проведения гидравлических испытаний автоматических установок водяного пожаротушения для объектов строительства. По разработанной методике проведены испытания на определение интенсивности орошения и расхода дренчерных оросителей специального назначения. Предложены варианты по внесению изменений вГОСТ Р 50680-94 «Установки водяного пожаротушения автоматические. Общие технические требования. Методы испытаний», направленные на усовершенствование нормативно-технической базы в области пожарной безопасности.
        

        
          The purpose of this work is to develop guidelines for checking the hydraulic parameters of automatic water fire-extinguishing systems used to ensure safety at the operation site. To achieve this goal, the following tasks were performed: 1. Examine the existing options for checking the performance of automatic water fire-extinguishing systems. 2. Develop a methodology for hydraulic testing of automatic water fireextinguishing systems for construction projects. 3. According to the developed methodology, conduct tests to determine the sprinkling intensity and the flow rate of the sprinkler system. 4. Offer recommendations for making changes to GOST R 50680-94 «Automatic water fire extinguishing installations. General technical requirements. Test methods», aimed at improving the regulatory and technical base in the field of fire safety. While writing the master's thesis, hydraulic tests of water spray sprinklers were performed. A method for conducting hydraulic tests of automatic water fire extinguishing sprinkler systems for construction projects has been developed. As aresult of developing above-mentioned method, the tests were carried out to determine the sprinkling intensity and flow rate of special-purpose drencher sprinklers. Also, were given recommendations for making changes to GOST R 50680-94 «Automatic water fire extinguishing installations. General technical requirements. Test methods», aimed at improving the regulatory and technical base in the field of fire safety.
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